
令和６年度タウンミーティング意見・回答及び進捗状況　一覧（ひたち野うしく小学校区）

ID 小学校区 行政区名
行政区
番号

意見の概要 意見に対する回答 進捗状況（令和7年1月31日時点） 担当部 担当課

1
ひたち野
うしく小

東猯穴 31
【牛久市森林整備計画について】
森林環境譲与税の今後の使途・方向性についてお伺いします。

  令和元年度から令和４年度まで、牛久市では自然観察の森にて行っている
木育や普及啓発活動の費用に充当しておりました。令和５年度は森林環境譲
与税基金へ全額を積み立てており、今後は木育や普及啓発活動等、森林環境
譲与税の趣旨に合った事業に充当していく方針です。

左欄に記載いたしました「意見に対する回答」のとおりです。 環境経済部 農業政策課

1
ひたち野
うしく小

ひたち野
西

51

日頃からひたち野うしく駅西口前に続く歩道上の雑草が気になっており、通学路でもあり一斉清掃日には長
時間かけて草刈りを実施しています。雑草は歩道のひび割れ、歩道ブロックの目地、縁石と舗装の隙間など
から湧き出すように生じており、非常に見苦しいものです。
駅前周辺は市の玄関口であり、そこに雑草が生い茂っている現状は見苦しいだけでなくひたち野地区の魅力
を大きく損なうものであり、何より牛久市の住環境の取り組みの姿勢を否定するものであると思っています。
草刈りの頻度を上げることも必要ですが、歩道の舗装をブロックからアスファルト舗装により目地をなくしたり
縁石との隙間を埋めるなどの抜本的な対策をお願いします。

  現地を確認したところ、主に縁石と舗装の隙間や縁石脇に堆積した土砂から
生えている雑草が多く見受けられました。それらについては、雑草除去後の目
地補修や土砂の撤去を行い、再発を防止する対策を実施します。また、牛久
市の補助金制度で「環境整備実施に伴う報償金」という道路用地内の草刈り、
枝払い、側溝清掃を実施した場合、１行政区年１回１０，０００円をお支払いす
る補助制度がありますので行政区単位で草刈り等を実施した場合は活用して
いただければと思います。
  次に平板ブロック舗装のアスファルト舗装化につきましては、ひたち野うしく駅
東口のように平板ブロックの破損やガタツキが原因で歩行に支障が出ている
箇所は、部分的なアスファルト舗装で修繕してまいります。

７月頃に道路清掃車による土砂の撤去及び8月、9月頃に職員による除草を実施いたしました。 建設部 道路整備課


